

## **¿Cuál es la Visión Católica de la Biblia?**

La Iglesia Católica ve la Biblia como la Palabra inspirada de Dios, escrita por autores humanos bajo la guía del Espíritu Santo. La Iglesia tiene el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento como escrituras sagradas (esto incluye los libros Deuterocanónicos), y cree que son fundamentales para su fe y sirven como base para sus creencias y enseñanzas.

La Iglesia reconoce la autoridad de la Biblia, pero también reconoce la autoridad de la Iglesia, que considera que es guiada por el Espíritu Santo en su interpretación de la Biblia. Esto significa que la Iglesia tiene la responsabilidad de interpretar la Biblia a la luz de sus enseñanzas y tradiciones y dar guía a los Católicos sobre cómo comprender y aplicar sus enseñanzas a sus vidas.

Además, la Iglesia reconoce la importancia de la Tradición y la Revelación en la interpretación de la Biblia y, por lo tanto, cree que la Tradición y la Revelación son una parte esencial para comprender las Escrituras.

En resumen, la Iglesia Católica ve la Biblia como la Palabra inspirada de Dios y reconoce su autoridad al tiempo que reconoce la autoridad de la Iglesia al interpretar sus enseñanzas.